

quatrero Valenciano

Publicado por tazoltz - 11 Dic 2012 21:48

Buenas, gente me presento soy tazo quatrero de valencia de la peña dimonis quad. No conocia de este foro y la verdad es que por lo poco e visto es una pasada y veo que hay mucho movimiento por aqui. Espero que gente valenciana que aun quede por ai aunque ya es muy poca por culpa de las leyes de mierda que mandan en esta puta comunidad espero que aun resistan los que verdad aman este deporte, un saludo!!!!!!!

Re: quatrero Valenciano

Publicado por tazoltz - 12 Dic 2012 19:35

si que es triste. El finde semana pasado me fui con un compañero a javalambre salimos desde valencia y justo en la puerta del garage en el publo que saliamos justo el seprona en el semafaro, pararon no preguntaron donde ivamos etc se apuntaron las matriculas y nos dijeron que tendriamos que ir hasta la provincia de aragon por asfalto por que alli no esta esa puta ley. una gran putada pero es la realidad por desgracias

Re: quatrero Valenciano

Publicado por MONROY - 14 Dic 2012 14:27

Saludos desde Madrid, estamos en las mismas que vosotros en Valencia, pero seguimos saliendo con mucho cuidaoooo..

Re: quatrero Valenciano

Publicado por orache - 14 Dic 2012 15:00

En Aragon tampoco se puede circular con vehiculos de motor. Hasta hace poco no decian nada, pero a nosotros nos han parado para advertir. Y otro amigo le pillaron y le multaron, le pusieron poca multa pero si reincide, de 3000 euros no le baja.
